



京都嵯峨学園だより

第20回 嵯峨中パレード 取組発表のようす

今年度は新型コロナウイルス感染拡大に伴い、校区内をパレードすることを中止いたしました。パフォーマンスをする児童・生徒が一か所に集中して集まること、そして地域の皆様や観光客の皆様が、会場や沿道でたくさん集まってしまうこと、地域の諸団体のたくさん皆様のご協力いただく中で、たくさんの方との接触ができてしまうことなど、全てが密な状況（いわゆる3密）をつくってしまうことになり、感染のリスクを高めてしまうとの判断から苦渋の選択をいたしました。

しかしながら、生徒たちは「今、自分たちのできることを、自分たちの手で」と、これまでの先輩たちから引き継いできた「嵯峨中パレード」の取組について、校内での発表を行ってSNSなどを活用して、アピールや発信しようと考えてくれました。

取組発表を行った9月25日（金）は、あいにくの雨模様となり、体育館での発表となりました。その発表の様子を、下の写真で紹介いたします。

＜司会を担当した広報本部と会場での音響と写真・ビデオ撮影を行った記録のメンバー＞



＜和太鼓による演奏の様子と3年のメンバー＞



＜横断幕・幟（のぼり）のメンバーと募金アピールと配布のメンバー＞



（裏面もあります。）

＜衣装のアピールとさくら色の法被の紹介＞



＜ダンスの演舞の様子＞



＜組み手の活動の様子＞



＜鉾の活動の様子＞



＜担ぎ手の活動の様子＞



【校区3小学校・中学校で作製した幟（のぼり）を展示しました！】

＜阪急嵐山駅・嵐電嵐山駅・JR 嵐山駅にご協力いただきました。ありがとうございました。＞

